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　「第４１回全日本マスターズスキー選手権大会」で

優勝を果たした長島栄子さん（佐野スキー協会所属）、

「第２３回全日本スキー選手権大会スノーボードクロ

ス競技」で第 9 位に入賞した黒田英之さん（佐野ス

キー協会所属）が５月９日、岡部市長へ報告に訪れ

ました。

　長島さんは「６０歳で初めて大会に出てから一度

は頂点に立ちたいと練習を重ね、６５歳にして優勝

することができました。白銀を疾駆しゴールする瞬

間が忘れられません」と話し、佐野厚生総合病院で

看護師を務める黒田さんは「このクロス競技がやり

たくて２０歳でスノーボードを始めました。今後も

仕事との両立を図りながら一つでも上を目指して頑

張りたい」と話してくださいました。

　長島さん、黒田さん、おめでとうございます。

※長島さんは、３ページの「キラリ☆話題のひと」で

　詳しくお話を伺っています。ぜひ、ご覧ください

スキーとスノーボードで活躍した選手が優勝・入賞を報告
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　４月２９日、「第１３回市民歩け歩け大会～唐沢山ウォーキ

ング２０１７～」が唐沢山頂を折り返し地点とする３コース(奈

良渕・ 栃本・ 富士)で開催され、子どもからお年寄りまで

幅広い世代の方が参加し、新緑やツツジなどの唐沢山の自

然を楽しみながら歩きました。

　今回は１１月に行う「全国山城サミットｉｎ佐野」の開催記

念イベントでもあることから、国指定史跡唐沢山城跡の解

説もありました。参加者は、観光ボランティアガイドによる

城跡の歴史や魅力についての説明に耳を傾けていました。 
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　この大会は佐野市出身で、現在広島東洋カープ

打撃コーチを務める石井琢朗さんのプロ野球現役

引退を記念し、その功績を称えると共に、野球を

とおして青少年の健全育成と交流を図ることを目

的として開催しています。

　今大会には、春季全国大会ベスト 4 の成績を収

めた有力チームも参加し、関東一円から選抜され

た総勢２６チームがトーナメント形式で争いま

した。

　会場では中学生の選手たちによる熱戦が行われ、

多くの選手や各チームの父兄を中心に応援の方が

訪れました。

黒田さん（左）と長島さん（右）

選手宣誓を務める大塚陸翔さん（佐野ボーイズ副主将）
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　福士さんは現在行われている「ＡＫＢ４８ ４９ｔｈシ

ングル選抜総選挙」に立候補しています。

　皆さんの応援をよろしくお願いします。

▲

投票期間　５月３０日（火）～６月１６日（金）午後３時

▲

開票日　　６月１７日（土）

●上位８０人がＡＫＢ４８の４９枚目のシングルを歌うメ

　ンバーとして選抜されます
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　 ５月１３日、

「くずうフェスタ

２０１７」が開催

されました。

　あいにくの雨

模様でしたが、

葛の里壱番館周辺などで行われた昼の部では、ふ

るまい蕎麦やステージイベント、福引大会などが行

われ、親子連れでにぎわいました。

佐野ブランド姫として市の魅力を発信しています

　アイドルグループＳＫＥ４８のメンバー・福士奈央さん

（佐野市出身）は、佐野ブランド姫として佐野市の魅力を

市内外にＰＲしています。

　今後もさまざまなイベントやツイッターなどで佐野市を

ＰＲしてくれるそうです。これからの活躍に、ぜひご注目

ください！
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　５月９日から姉妹都市である米国ランカ

スター市から１９人の中学生が佐野市を訪

れました。

　１０日・１１日の学校訪問では、市内の

中学校で習字や体育などの授業に参加。そ

の後は一緒に学校給食を食べ、お互い楽し

そうに交流をしていました。

　１２日には日本文化体験として、浴衣の

着付けや茶道、華道に挑戦。茶道体験では、

日本語で「おいしい」の声も上がり、お茶

立てや生け花の制作に積極的に取り組んで

いました。

※詳しくは、ＡＫＢ４８ ４９ｔｈシングル選抜

　総選挙特設サイトをご覧ください。

　アドレス　http://www.akb48.co.jp/sousenkyo49th

　また、１４日の夜に

延期となった葛生あく

とプラザ北側での花

火大会では、夜空を

彩る約１万発の花火が

打ち上げられ、観客

を魅了していました。


